

EL ALMANZORA

NOTICIAS GENERALES

Según tenemos entendido el Sr. Delegado de Hacienda de Almería está haciendo los mayores esfuerzos posibles á fin de ingresaren la Caja correspondiente todo lo que se adeuda al profesorado de 1.^o enseñanza de esta provincia; así como el Sr. Gobernador está mandando comisionados de apremio á todos los pueblos morosos á dicho objeto, pues ambos Srs. se han propuesto cumplir con lo que sus deberes y la Ley les ordena.

De nuestro muy distinguido colega La Crónica Meridional.

«Sea innumerables las quejas y lamentos que lanzan los pobres contribuyentes de esta provincia por el retraso de que están siendo objeto para el pago de la contribución, sin que se tenga en cuenta la ruina que les redon á consecuencia de los desastres ocasionados en sus fincas por las nubes de Septiembre último, y sin que logren ser atendidos por los Agentes recaudadores, que obran, según exponen por la energía que sobre ellos despliega el Sr. Delegado de Hacienda que no les deja un momento de reposo.

A ser esto cierto ruegan todos al Sr. Delegado que tenga compasión y bága presente al Sr. Ministro al estado afflictive de la provincia y que si hasta aquí han podido pagar efecto de las po-

cas existentes que les quedaban, hoy ya los es imposible.

Los precios de los artículos ejecutivos para que á los contribuyentes arruinados no se les haga invadir su vivienda y marchar al Africá ó el infierno, se donde seguramente se les tendrán una consideración que en este país

Sin embargo nos parece que predicar en de sierto, pues deducimos que cuando la Delegación aprueba de ese modo es porque el Ministro así lo ordena; clara está que S. E. empestrado en su magnífico sillón, encerrado en el despacho del Ministerio al calor de la estufa, no vé el espectáculo que ofrecen estos pueblos de los que llevan á la demandada centenares de hijos, a consecuencia de tan injusto proceder.

Si el remedio no viene pronto y eficaz, ha llegado el día en que la Hacienda no tiene recaudación de ninguna clase, ó ha de obtener una baja notable en sus ingresos.

Señor Ministro por compasión,...»

Esto mismo nos ha impulsado á escribir el artículo con que encabezamos el presente número, pero tenemos también la seguridad que nuestra voz se perderá en el vacío porque lo que se quiere por la Hacienda no es más que ingresos venida de donde viene. Lo demás importa un bledo.

En el Consejo de ministros celebrado el dia 1 se acordó, entre otras cosas, conceder moratoria á los municipios deudores de doce años para el pago de lo que deben al Estado, y si lo hicieren ahora al contado se les rebaja el 75 por 100.

Verdad es que la situación de los municipios no puede ser más afflictiva da lo que es; pero al que pueda lo aconsejamos lo haga, pues así, no solo pueden llevar sus cuentas al corriente sino que se quitarán de encima esa décima y última plaga que ya siempre arrasando lo que los demás han dejado, los comisionados.

SECCION REGIONAL

¡Sera verdad?

Nos peticionan que los trabajos para la construcción del puente de la Rambla de las Cañas, frente de Arboleas, andan muy adelantados, así como dentro de poco empezará la colocación del de hierro de Ovora, en la carretera de Puerto Lumbreras á Almería.

Dicemos si será verdad porque como estamos tan acostumbrados á que nos engañen, de ahí que dudemos de todo.

En los trabajos de la carretera de ésta á Vélez Rubio solo están trabajando de 15 á 20 hombres pagándoseles un jornal tan exiguo que al gunes han tomado ya las de villa-Diego. Con tanta gente y tan bien retribuida creemos que vamos á tener una carretera á la orden del dia.

Han llegado á nuestra Redacción los clamores de cierto individuo el que manifiesta que ha biendo éste administrando, (él y otros,) todo lo que han depositado á los braceros puestos bajo la dirección de D. Antonio Páez, encargado por el Sr. Loring en las obras de esta linea,

hoy se encuentran sin tener á quien entregar por no recibir dichos braceros el importe de su jornales que tan justo es que lo reciban. Si pudiera saber quién es el causante de esto? Que clase de individuos son los que tienen empleados el Sr. Loring en los trabajos?

Esperamos la contestación para poder señalar al causante de ello en lo cual debe tener el Sr. Marqués más interés que los braceros mismos.

SECCION LOCAL

Se han acercado á nuestra Redacción varios de los contribuyentes á quienes les ha sido alterada la cuota que habían de satisfacer por contribución territorial, sin duda que por algún descuido, exponiéndonos la situación difícil en que se encuentran, pues si pagan la cantidad con que figuran en el Repartimiento dán de mas un dinero que no volverá otra vez á su poder, y si no lo hacen la Agencia ejecutiva les apremiará hasta hacer efectivas dichas cuotas.

Llamamos la atención á aquien corresponda, á fin de que se conjure ese conflicto.

En la noche del martes pasado hubo varios beodos que se despacharon á su gusto escandalizando y blasfemando, sin que por los sitios en que esto ocurría se vieran asomar á ningún guardia municipal.

A pesar de las indicaciones de nuestro número anterior, el reloj de esta villa continua sin luz.

Señor Alcalde, que ésto es cosa muy facil de remediar.

No seria posible que desaparecieran los diferentes carruajes que se encuentran en medio de las calles más céntricas de esta población, con notable perjuicio del público que está expuesto á romperse hacía la crisma la mejor noche?

Los Oficinas del Juzgado Municipal se han trasladado á la casa propiedad de D. Dolores Sanchez, que se encuentra sitiada en la Plaza Nueva.

El viernes último salió para Portalegre (Portugal) nuestro queridísimo amigo D. José M. Marquez, después de haber pasado una larga temporada con su señora.

Celebraremos que haga su viaje con toda felicidad.